
Bonne fête à vous prêtre ! 

 

Comment ne pas penser à vous en cette fête du sacerdoce bien particulière! 

En ce jeudi saint,il me vient d'abord de verser des larmes sur vous ou plutôt sur votre 

ministère qui ne peut s'opérer à son plein régime!... Que le découragement ne vous gagne pas! 

Oui, cette année la croix est rude et inattendue, mais en même temps n'est ce pas  un 

électrochoc pour nous tous ? N'est-ce pas l'occasion de nous ressaisir, de nous abandonner 

encore plus à la volonté de Dieu et de lui faire pleinement confiance? C'est Lui qui a les 

rennes ...et en pratique c'est très difficile! 

Et pour vous prêtre n'est ce pas l'occasion de se recentrer sur l'essentiel de votre vie 

sacerdotale : la messe, oui...sans fidèles et sans beaux offices, certes, mais cela n'enlève rien 

finalement au fait que vous restez, en temps que prêtre, médiateur entre Dieu et les hommes. 

Les hommes ont soif de Dieu et Dieu a soif des âmes. Vous restez bien le nœud qui relie ces 

deux soifs. En tant que  prêtre, vous offrez à Dieu les prières du peuple et vous faites  monter 

vers Dieu le sacrifice. Vous faites aussi descendre les grâces de Dieu vers les âmes, par les 

sacrements. Vous continuez à offrir vos messes pour le salut du monde et n'est-ce pas le plus 

important? Nous pouvons  prier pour les prêtres malades ou emprisonnés qui n'ont plus cette 

chance. 

Comme beaucoup nous l'on déjà dit : ce confinement est une retraite pour nous fidèles, mais 

pour vous aussi finalement ! C'est sûrement une grâce puisque le Bon Dieu le permet. Oui, 

combien de temps Jésus Lui-même a t-il passé en retrait et en prière  durant sa vie publique ? 

Ce temps nous permet d'approfondir notre relation intime avec Dieu. En même temps, il nous 

donne aussi  d'élargir notre horizon avec un sens de l'Église plus grand en étant en 

communion les uns avec les autres. 

 Que la grâce de ce mystère descende sur vous tous prêtres! 

 

    Merci mon Dieu de mieux prendre conscience de l'essentiel. Ce qui compte par dessus tout 

c'est de rester uni à Vous dans votre intimité. 

MERCI infiniment à vous prêtres de déployer tant d'énergie pour que les fidèles soient si bien 

accompagnés et guidés malgré le confinement! 

 

      Par contre, soyez sans crainte, ami prêtre, on sera plus que joyeux et joyeuses de vous 

retrouver en chair et en os après le confinement ! 

     Je prie pour vous tous en particulier, mais vous êtes portés chaque jour par chacune d'entre 

nous de l'œuvre Sainte Monique, en vous déposant aux pieds de Notre Dame du sacerdoce. 

 

                                                         Marguerite Courtois 

 


